

5^e jeudi du Carême, 10 avril 2025

Notre vie, un reflet de l'amour de Dieu

Parole de Dieu

En ce temps-là, Jésus disait aux Juifs : « Amen, amen, je vous le dis : si quelqu'un garde ma parole, jamais il ne verra la mort. »
Les Juifs lui dirent : « Maintenant nous savons bien que tu as un démon. Abraham est mort, les prophètes aussi, et toi, tu dis : "Si quelqu'un garde ma parole, il ne connaîtra jamais la mort."
Es-tu donc plus grand que notre père Abraham ? Il est mort, et les prophètes aussi sont morts. Pour qui te prends-tu ? »
Jésus répondit : « Si je me glorifie moi-même, ma gloire n'est rien ; c'est mon Père qui me glorifie, lui dont vous dites : "Il est notre Dieu", alors que vous ne le connaissez pas.
Moi, je le connais et, si je dis que je ne le connais pas, je serai comme vous, un menteur. Mais je le connais, et sa parole, je la garde.
Abraham votre père a exulté, sachant qu'il verrait mon Jour. Il l'a vu, et il s'est réjoui. »
Les Juifs lui dirent alors : « Toi qui n'as pas encore cinquante ans, tu as vu Abraham ! »
Jésus leur répondit : « Amen, amen, je vous le dis : avant qu'Abraham fût, moi, JE SUIS. »
Alors ils ramassèrent des pierres pour les lui jeter.
Mais Jésus, en se cachant, sortit du Temple.

Jean 8, 51-59

Brève réflexion

Jésus nous invite à prêter attention à sa Parole, ce qui ne suffit pas seulement à l'écouter, sinon de la vivre avec dévouement et cohérence. Sa promesse de vie éternelle est liée à l'engagement quotidien de chercher la justice et l'entraide mutuelle. Dans ce passage, Jésus défie l'incompréhension et la résistance de ceux qui l'écoutaient, en nous rappelant que le chemin de l'amour et de la vérité ne sera pas toujours facile, mais c'est le seul qui donne sens à notre vie. Garder sa Parole implique de ne pas détourner le regard devant la souffrance de l'autre et d'être des agents de transformation dans nos communautés. Ainsi comme Abraham s'est réjoui devant la promesse de Dieu, nous aussi sommes appelés à vivre avec espérance et joie, sachant que notre foi a le pouvoir de changer des vies.

La miséricorde de Dieu nous libère du poids des ténèbres

Prière

Seigneur Jésus, je veux garder ta Parole dans mon cœur et dans mes actions. Aidez-moi à voir avec les yeux de la justice, à tendre la main avec solidarité et à prendre soin de chaque personne que je rencontre. Donne-moi le courage de défendre les faibles, l'humilité de reconnaître mes fautes et l'amour pour guérir les blessures de mon prochain. Que ma vie soit un témoignage de ton amour, et que chaque geste, si petit soit-il, contribue à construire un monde plus juste et plus fraternel. Merci de m'avoir fait confiance, de compter sur moi. Amen.

Entre à l'intérieur de toi

Ferme les yeux et réfléchit : Que signifie pour toi garder la Parole de Jésus ? Comment peux-tu cultiver la justice et prendre soin de ceux et celles qui ont le plus besoin ? Ressent l'appel de Dieu dans ton cœur et laisse-le réveiller ton engagement.

Prière finale

Seigneur, enseigne-moi à être semeurs de justice et d'amour. Que ta Parole illumine nos vies et transforme nos cœurs. Amen.